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Procura siempre estar en día, porque no se sabe cuándo El Hijo 
del Hombre viene 

26/08/2014 

La vida de cada uno solo depende dela fe y del respeto por todo lo que es 
más sagrado. Para tener la Vida Eterna. Fuera de eso, ninguno tendrá 
chance, por no haber creído en aquello que los grandes profetas 
escribieron. Por esta razón es que se da el conocimiento para ustedes, 
hermanos, como deben estar preparados para recibir Jesús, en el momento 
cuando fuere dado el último señal. Lleven este conocimiento solo a los que 
viene respetando las Ley que por Él fueron dejada. Fuera de eso, no hay 
como tener otra salida. Quien fuere encontrado con su fe y esperanzas, 
puede considerarse ya con la Nueva Vida que va a tener, así será como 
nosotros ya vivimos. Somos hermanos en Cristo, más desde el momento en 
que dé a Él máximo de respeto. Madi puede huir dela realidad, o substancial 
está encima de todo: Dios, Nuestro Padre y Creador, donde Él solo viene 
pidiendo el máximo de respeto, porque viendo y esta imposible dejar así 
como está. La inmoralidad ultrapaso los limites. Vergüenza ya está siendo 
una palabra inútil, para un pueblo que solo piensa en la maldad, que viene 
caminando por caminos toralmente frustrados. El juez de este mundo es lo 
que viene desviando la mayor parte para dejar sus adeptos más alucinados 
por el placer de este mundo, donde casi no se ve más respeto por las cosas 
sagradas. Miren que ya no hay mucho tiempo viene procediendo este mal, 
hasta dentro dela Iglesia que Jesús paso a Pedro. La mayor parte de ellas 
dejo de ser casa de oración, y sí, palco de mal ejemplo. No se hace como 
debería ser, como Él enseño. 

Procure siempre estar en día, porque no sabes el momento cuando El Hijo 
del Hombre viene por la segunda vez. Y es lo que nosotros ya estamos 
viendo, es que Él pronto ya está, para que todos los que viene dando el 
respeto debido, como debe ser, tan luego no irán más sufrir con todo esto 
que viene pasándose en el mundo entero: la vergüenza que existe en pocos 
corazones. 
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